

ABSTRAK

Aliph Johan Pratama: Implementasi BUMDesku Terhadap Roda Perekonomian Masyarakat Desa Sirnajaya Kecamatan Tarogong Kaler Kabupaten Garut.

Pengembangan teknologi informasi dan komunikasi telah memberikan dampak yang signifikan terhadap dunia bisnis, termasuk di wilayah pedesaan. BUMDes memegang peran krusial dalam upaya meningkatkan kesejahteraan sosial ekonomi masyarakat. Dalam rangka memperkuat sektor ekonomi lokal dan memfasilitasi perdagangan produk-produk lokal, BUMDes Sirnajaya telah meluncurkan program inovatif berupa aplikasi *marketplace* yang dikenal dengan nama BUMDesKu.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan program BUMDesku, menganalisis proses BUMDesku mengelola sumber daya dan pengawasan pelaksanaan BUMDesKu terhadap roda perekonomian masyarakat. Dengan melakukan kajian mendalam terhadap BUMDes Sirnajaya.

Penelitian ini merujuk pada teori implementasi yang dikemukakan oleh John Kotter, implementasi adalah proses mengubah ide menjadi tindakan nyata. Ini berarti bahwa implementasi melibatkan mengidentifikasi tindakan yang diperlukan untuk mencapai tujuan, mengatur sumber daya untuk melaksanakan tindakan, dan mengawasi pelaksanaan tindakan.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Pengumpulan data dalam penelitian ini melalui teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data dalam penelitian ini digunakan penafsiran logika yang dihubungkan dengan konteks pengembangan masyarakat Islam.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa melalui penerapan program BUMDesku, penggunaan teknologi informasi dan komunikasi, khususnya melalui aplikasi BUMDesKu, memberikan kemudahan dalam akses dan transaksi kegiatan ekonomi di tingkat desa. Pada konteks ini, perencanaan, pelaksanaan, serta monitoring dan evaluasi yang terencana menjadi elemen kunci implementasi BUMDesku yang memiliki peran penting dalam membantu masyarakat memanfaatkan aplikasi tersebut dengan mengelola sumber daya untuk memasarkan produk lokal, mengelola keuangan, dan mengakses informasi terkait usaha mereka. Secara umum, penelitian ini bisa disimpulkan bahwa implementasi BUMDesKu berkontribusi terhadap roda perekonomian masyarakat Desa Sirnajaya Kecamatan Tarogong Kaler Kabupaten Garut.

Kata kunci : *BUMDesku, Masyarakat, Roda Perekonomian*